

En la Sociedad Artística

Carlos Arniches

Con motivo de las fiestas de año nuevo y pascua de Reyes se han celebrado en esta Sociedad grandiosos y espléndidos bailes a los cuales han concurrido, los jóvenes ¡más distinguidos de la sociedad almeriense.

También tuvimos el gusto de ver a las encantadoras señoritas, Lola Alarcón, Pascualita Jimenez, Carmen e Inocencia Cano, Isabel Alarcon, Paquita Oliver, Carmen Guerrero, Concha Perez, Maria, Elvira, Carmen y Celia Lopez.

Felicitamos a los componen dicha Sociedad por su alarde de buen gusto.

DEPORTES

Con un selecto y numeroso público, se jugó el día primero de Enero, un gran partido de fútbol en la ciudad de Vera, entre los equipos F. C. Aguilas y Club Deportivo de Vera.

Los aguileños estuvieron acertados haciendo un tanto sobre cero.

Los de Vera tuvieron buena tarde y por un descuido del portero hicieron los aguileños el tanto.

Entre los que sobresalieron del equipo de Vera, fueron; Casanova, J. Gimenez los hermanos Caparros, Luis Gimenez y el portero Saltabar.

Felicitamos al Club y le deseamos que en lo sucesivo triunfen.

J. Cervantes

CRONIQUELLA

La noche buena se fué
la noche buena vendrá
y nosotros nos iremos
y no volveremos más.

Este cantar popular que si no me equivoco lector, lo habrás cantado muchas veces acompañado del pandero y la zambomba.

Pues en el número anterior de este semanario leerias mi «Croniquilla» en la que te exponía que no probaría los mantecados y no ha sucedido así verás lo que me pasó: sali cómo de costumbre a las nueve de la

noche de mi Hotel, pues estoy hospedado en un un hotel elegante, tan elegante y bello que en el se lucen todos los vestidos habidos y por haber, también las mujeres lucen sus encantos de belleza y simpatía y nosotros los hombres lucimos nuestras habilidades de tenores músicos etc. etc.

Antes que se me pueda fugar el título de mi hotel voy a decirtelo, se llama «El gran H. Universo», donde podemos ver sin molestarnos mucho, el sol, la luna y las estrellas, que son los astros que mas se pueden apreciar a simple vista. Bueno seguiré contandote lo que me sucedió:

...Llegué a unos de los pasillos de mi palacio sentandome en un hermoso divan— ya saben donde vivo y allí tienen su casa con el permiso de los demás huéspedes— que es la Puerta de Purchena y cual seria mi distracción que empezaron a darme golpes en la espalda y no pude atenderlo, iba muy distraido, ¿que porque lo iba? pues muy sencillo por que todavía no habian servido la cena y el estómago me pinchaba y me decia Yo quiero fluido. Yo quiero combustible, pero como yo no tenia nada que darle no le dí y me dije para mis adentros; tu te causarás de pedir.

Allí pasé sentado en el divan donde durante el día está destinado el dichoso divan a sostener capazos y capazones llenos de cacahuets, castañas, chufas, almendras, etc etc., y por fin los toques a misa me hicieron salir de mi triste y largo pensamiento, me dirijí a la Iglesia a oír los villancicos.

No recuerdo cuando terminó la misa el caso es que yo me encontré rodeado de muchos y buenos amigos, amigas y lo que es mejor una mesita con un pavo asado muchas botellas, mantecados, cigarros puros, pasteles... y así estuvimos todos hasta el día siguiente que cada cual fué desapareciendo de mi vista por «magia» por que cuando yo me dí cuenta lo que era, me entró mas apetito teniendo que ir al cañillo de la Puerta de Purchena y darme un masaje interior al estómago, despues de esto fuí al Parque por si la brisa del mar me hacia olvidar lo que poco antes habia soñado—por que todo fué un sueño, lo mismo que el título de un cuento que un amigo publico...

...¡Hasta el año que viene! Que yo deseo que las paseis con mucho más dinero, salud y buen humor.

Tomasin

